



INFOBRIEF März 2024

Mitgliederversammlung Förderverein

Wir hoffen auf zahlreiche Beteiligte bei unserer Fördervereins-Mitgliederversammlung am Mittwoch, den 06. März um 19.30 Uhr. Kommen Sie und entscheiden mit über unterstützenswerte Anschaffungen!

Projektwoche

Wir freuen uns auf unsere Projektwoche zum Thema „Blick über den Zaun“ vom 11.-15. März. Wenn Sie als Eltern die Rückmeldung abgeben haben, dass Sie uns unterstützen, so werden Sie am Dienstag/Mittwoch von uns informiert, wo und wann Sie eingesetzt werden. Die Präsentation der Ergebnisse wird **am Freitag, den 24.03. von 15-17h sein!** Der Förderverein wird Kaffee und Brezeln anbieten.

Morgendliches Singen

Nach dem stimmungsvollen Adventssingen vorm Schulhaus möchten wir uns immer mal wieder gemeinsam mit allen Klassen versammeln und singen. Dazu laden wir Sie herzlich ein am **Diens- tag, den 5. März von 8.15-8.30 Uhr** ein. Hier werden wir auch die Buchverlosung zum Kinder- rechte-Malwettbewerb vornehmen.

Kinder-Uni: Vorlesung

Seit einigen Jahren gibt es bei uns die „Kinder-Uni“, in der die Kinder der Klassen 3 und 4 zu selbst- gewählten Themen forschen und ihre Ergebnisse meist in Form eines Vortrags der Gruppe prä- sentieren. Wir möchten Ihnen als Eltern und allen Kinder der Schule am letzten Schultag vor den Ferien die Möglichkeit geben, sich einige der Vorträge anzuhören.

Wir laden Sie **am 22.3. um 14.30 Uhr** ins Schulhaus ein, wo die „Vorlesungen“/Vorträge der Kinder in den verschiedenen Räumen stattfinden werden. Ein „Programmheft“ wird ausliegen ☺.

#15 vor 12

Für den „Internationalen Tag gegen Rassismus“ am 21.03. schlägt des Bündnis "Köln stellt sich quer" einen Streik für das unantastbare Recht auf Menschenwürde vor. Unter dem Motto #15vor12 sollen die Menschen um 11.45 Uhr für eine Viertelstunde die Arbeit niederlegen – in Werkstätten, Büros, Fabriken, Verwaltungen, Kitas, Schulen und Hochschulen. Für eine Viertel- stunde bitten sie alle, innezuhalten und ein deutliches Zeichen zu setzen. „Wir wollen sichtbar machen, dass wir in einer offenen international geprägten Gesellschaft zusammenleben und uns nicht spalten lassen.“ Auch unsere Schule plant eine Aktion – darüber wird gerade in den Klas- senräten und Kinderkonferenz beraten.

Sternenlauf zum Bürgeramt

Außerdem haben sich mehr als 10 Schulen aus dem Bezirk Ehrenfeld zusammengeschlossen und für diesen Tag einen Sternenlauf zum Bürgerhaus Ehrenfeld mit den Klassenprecher*innen ver- abredet. Die Kinder erstellen Plakate zum Thema „Vielfalt – bunte Schulen“ und können State- ments abgeben, was ihnen wichtig ist. Der Bürgermeister Volker Spelthan und andere Politiker sind eingeladen.

Sommercamp

Gerne möchten wir noch einmal Werbung für das geplante Sommercamp in der dritten Sommer- ferienwoche machen (siehe letzter Infobrief). Melden Sie uns gern, wenn ihr Kind Interesse an der Teilnahme hat.

Osterferien

Da es bereits eine Nachfrage gab, in den Osterferien werden wir in der ersten Woche ein kreatives Osterprogramm mit verschiedenen Aktivitäten anbieten, in der zweiten Woche wird uns wieder das Zirkustheater StandArt besuchen. Wir freuen uns auf zwei bunte Wochen.

Anmeldungen/Abfragen

Wir möchten uns bei Ihnen bedanken, dass die An-/Abmeldung der Kinder für Ferien, pädagogische Tage etc. über das LOK-Buch, oft gut klappt. Auch die Abmeldung im Krankheitsfall funktioniert weitestgehend gut. Da wir in Abhängigkeit der jeweiligen Anmeldezahlen den Personaleinsatz und die Essenbestellung planen ist es für uns hilfreich, wenn wir die Infos pünktlich zu den angegebenen Stichtagen haben. So können wir die bestmögliche Qualität für Ihre Kinder sicherstellen. Wir laden alle Familie, denen die ein oder andere Frist noch durchgeht, dazu ein, hierauf zu achten.

Kung Fu-AG

Da uns Herr Galarza leider verlassen hat, findet vorerst keine Kung Fu-AG mehr statt. Gern würden wir für Ersatz sorgen, allerdings sind unsere Bemühungen in Ehrenfeld Trainer:innen zu finden, bislang erfolglos geblieben. Sollten Sie jemanden geeigneten kennen, freuen wir uns über einen Tipp. Sicherlich wäre auch etwas ähnliches wie Kung Fu denkbar. Es wäre schön, wenn wir das Angebot schnell wieder aufnehmen könnten.